

Reservas internacionales: aporta Pemex la segunda mayor cantidad en cinco años (El Financiero 04/12/13)

Reservas internacionales: aporta Pemex la segunda mayor cantidad en cinco años (El Financiero 04/12/13) Eleazar Rodríguez O. Miércoles, 4 de diciembre de 2013

- La contabilidad del Banxico indica minusvalías históricas por revaluación de activos.
- El banco cuenta con un "arsenal" de 250 mil mdd para defender la estabilidad del peso, en caso de volatilidad.

Las reservas internacionales del Banco de México (Banxico) aumentaron la semana anterior 270 millones de dólares y alcanzaron un máximo histórico, el número 16 en lo que va del año; el saldo quedó en 176 mil 152 millones de dólares, según informó el Instituto Central en su más reciente estado de cuenta. Con el incremento registrado, las reservas internacionales sumaron 2 mil 248 millones de dólares en las últimas tres semanas, un repunte espectacular considerando el breve periodo. De acuerdo con el Banxico, durante la última semana de noviembre la acumulación se apoyó nuevamente en las operaciones del Banco Central con la paraestatal Petróleos Mexicanos (Pemex) las cuales ascendieron a 300 millones de dólares. De hecho, en lo que va del año los tratos con esta empresa suman 17 mil 707 millones de dólares, la segunda mayor aportación en los últimos cinco años, sólo superada por la que registró el año anterior en el mismo periodo, por 18 mil 875 millones. La cifra más alta de la historia en materia de aportaciones de Pemex a las arcas del Banxico se registró en 2008, con 21 mil 36 millones de dólares. Además, hubo una reducción de 30 millones de dólares por revaluación de los activos del Banco Central. En lo que va del año se reporta una minusvalía en las inversiones del Banxico por un monto de 3 mil 142 millones de dólares, cifra que al menos en los últimos 10 años no contabilizaba el Banxico. Por su parte, las operaciones a mercado abierto del Banco Central compensaron una expansión neta de la liquidez por 16 mil 429 millones de pesos, los cuales incluyeron en la semana anterior la venta de títulos por 4 mil millones de pesos con propósitos de regulación monetaria. Pese a todo, el año en curso pinta para un balance positivo en reservas internacionales, lo que permite que el escudo monetario para México sea cada vez más sólido. En éstos momentos Banxico cuenta con un "arsenal" de 250 mil millones de dólares para defender la estabilidad del peso, en caso de algún evento de volatilidad.